

EL CORREO DE CADIZ

Año IX. — Núm. 2.271.

EDICION DE LA NOCHE

Sábado 26 de Mayo de 1917

POR TELEGRAFO
MADRID

Conferencias diplomáticas

Con el presidente del Consejo han conferenciado separadamente, los embajadores de Francia e Inglaterra quienes interrumpieron del señor García Prieto algunas gestiones cerca de los ministerios de Hacienda y de Estado.

Vapor hundido

El presidente, fijó el siguiente telegrama del consul español en Southampton:

«Vapor «B. g. n.» ha sido torpedoado por un submarino alemán a 20 millas del Norte de Quessant.

Iba cargado de mineral desde Almería para Baréin por la vía Bibso.

Tres hombres de su tripulación han desembarcado ayer en Pensacoe.

Hoy han llegado a Cardiff, a bordo del vapor francés «Magdalena», el primer piloto, primer maquinista y cinco marineros del buque naufragado. La ciudad lo costó A. 8.100.

Se cree que otros cuatro tripulantes han sido salvados por un vapor noruego que iba a Nueva York.

Las manifestaciones

El Marqués de Alhucemas ha confirmado hoy ante los periodistas la negativa del Gobierno a la autorización solicitada para celebrar mañana la manifestación neutralista, agregando, que el Gobierno no está dispuesto a no autorizar ningún acto que pueda perturbar el orden público en las calles.

Dijo también que si la legalidad fuese querellada dentro del mitin próximo, éste se suspendería.

Tampoco será autorizada la manifestación que proyectaba acompañar a los portadores de las concusiones que se acuerden.

Terminó lamentándose de la campaña que hacia la prensa en materia de subsistencias, sintiendo no se aclare la situación internacional para que pudieran las Cortes ser abiertas y reforzarse así los errores de esa campaña.

La patata temprana
El criterio del Gobierno a pasar de los tumultos de Valencia, y el descontento que reina en Barcelona, es que no se exporten más de 25.000 toneladas de patatas temprana.

Pidiendo se experte trigo a Galicia

Ha visitado al ministro de Hacienda S. A. la Comisión de harineros de Salamanca, para interesarle sea permitido el envío de trigo a Galicia por línea portuguesa para mayor brevedad y economía.

Las Senadurías vacantes

Se asegura en los círculos políticos que el Gobierno prepara la provisión de seis Senadurías vitalicias vacantes.

Procesos que serán nombrados además del Ministro de la Guerra general Aguilera, los Sres. París, Montero Villegas y otros dos prisiostas y un romanista.

La colaboración que el Conde presta al mitin.

Se asegura por Madrid, que los organizadores del mitin intervencionista pidieron a Románchens que hablara o enviara un orador que le representase en dicho acto.

El Conde se negó a lo que pretendían pero ha autorizado a sus amigos para que concurren al mitin.

DE LA GUERRA

Nuevos memorandums alemanes

Nauen — El Gobierno alemán publica un memorando sobre las nuevas medidas que ha adoptado contra el uso indebido de los buques hospitalares por los enemigos.

De cara se ha visto cómo grandes buques enemigos cometían en el Mediterráneo fechorías, perjudicando los intereses militares de Alemania.

El Gobierno viene obligado a impedir su tráfico por la zona prohibida en el Mediterráneo, decretada el 31 de Enero con inclusión de la franja navegable para Gracia.

Si transcurrido un plazo prudente son encontrados en esa zona serán atacados dichos buques sin previo aviso.

Para hacer factible a los enemigos el transporte de sus heridos y enfermos de San Andrés se le dejará libre aquella isla griega bajo la condición de que los buques hospitalares naveguen entre el puerto de Kalamata y Gibraltar con cierta velocidad.

Los nombres de los buques, serán anunciados en cada caso y con seis semanas de anticipación al representante neutral de Alemania en el respectivo país beligerante.

Alemania declarará libre al buque que conduzca exclusivamente heridos, enfermos, personal, material y sanitario.

E memorando detalla los casos en que los enemigos especialmente los ingleses han utilizado buques hospitalares para el transporte de tropas y material de guerra.

Los socialistas yanquis

Nauen — La prensa de Berlín informa que el Gobierno yanqui ha pedido sus pasaportes a los socialistas

d de aquella nación para hacer el viaje y asistir a la conferencia de Estocolmo.

Un infusioón más

Nauen — Se sabe, que es inexacta la noticia ta'grafizada desde R. ma, que decia se habían cortados por el populacho los brazos y la cabeza a est. tu q' q' del general Hindenburg y un romanista.

SAN FERNANDO

Lo del carbón.

Habrá luzy tramvia para obreros.

E. director de la Sociedad de Tranvias D. Eugenio de la Vega, ha manifiestado que en ningún momento se interrumpirá el suministro de fluido a los abonados del tranvía, pues el alumbrado está completamente asegurado por la Compañía que compro carbón a precios altísimos para en el caso de que llegara a suspender el suministro la Cooperativa Gaditana.

Ha manifestado también el señor Vega, que mientras tenga cantidad disponible en la caja de la empresa, no faltará el servicio obrero de tranvías, aunque para ello tengan que hacerse sacrificios immensos.

Se elogia mucho la conducta del Sr. Vega.

Nueva Asociación de Nuestra Señora de Lourdes.

Cómo habíamos anunculado celebroso solemnemente en la Capilla de Religiosas Carmelitas la inauguración de la Asociación de Nuestra Señora de Lourdes, cuya imagen se destaca de una artística gruta, construida en dicho templo.

Concurrieron numerosos fieles que recibieron el Sagrado Pan Eucarístico de manos del capellán de la Comunidad, don Francisco de P. Faz.

Les fueron impuestas también la medalla de la Asociación.

Celebróse después solemnemente la misa oficiada por el presbítero señor González de la Torre, ministrado de los presbíteros señores Maza y Cuevas.

El sermon a cargo del R. P. Fray Raimundo Suárez, fué muy elocuente.

Cantó la misa con música de escogidos compositores, un coro de alumnas internas, dirigidas y acompañadas el armonium por la inteligente profesora Hermosa Garmen.

Terminó la función con solemnidad Te Deum.

S. impuso la medalla de la Asociación a 200 personas.

Escuela Naval

Para los exámenes de ingreso en la Escuela Naval Militar que han de celebrarse en Madrid el 1.º de Octubre, se han establecido los siguientes tribunales:

Presidente, —Capitán de navío, D. Adolfo Gómez Rubí y D. Antonio Magaz y Pers, Marqués de Magíz, director de la Escuela Naval.

Vicepresidente, —Capitanes de fragata, D. José González Billón y D. Eugenio Montero.

Vocales, —Capitanes de corbeta D. Eduardo Pasquín, D. Enrique Marrero López y D. Lorenzo Maya y tenientes de navio D. Guillermo Ferragut, D. Manuel Fernández Piña y D. José María Gámez.

Suplentes, —D. Javier Lafona, capitán de corbeta, y D. Ramón Fontanla, teniente de navio.

E. P. D.

H. fallecido D. Gregorio Olivares Misol, esposa de nuestro amigo don Francisco Márquez Espino.

A éste y demás dolientes enviamos nuestro pésame.

El Consorcio

25-5-917.

RELIGIOSAS

Para mañana domingo

Santa Iglesia Catedral: Pascua de Pentecostés. — Solemne función, predicando el señor Magistral.

Santa Cueva: A las ocho de la mañana empieza el solemne triduo en honor del Espíritu Santo.

Los cultos se celebrarán con Misa rezada, acompañada de órgano y canticos, y meditación.

Iglesia de S. Francisco: A las ocho de la mañana Misa de Comunión de la V. O. T.

Iglesia del Carmen: Los Ejercicios de la Cofradía se celebrarán a las ocho Misa de Comunión y a las tres y media de la tarde los Ejercicios, predicando un R. P. de la Comunidad.

Iglesia de Santo Domingo: A las once solemne función a Nuestra Señora de la Misericordia, predicando el R. P. Fray Jerónimo Baturo, O. P.

La escasez del carbón

Esta tarde cuando estuvo uno de nuestros redactores visitando al señor gobernador civil le dijo el señor Sánchez Anido, que según le había manifestado la gerencia de la Cooperativa, esta podrá continuar suministrando a la población fluido de gas quizás hasta que llegue el carbón que tiene pedido.

Desde luego se confirma, que ésta noche a la una quedará cortada

